
Subject: Propecia zerteilen?
Posted by floh on Mon, 28 Apr 2008 12:45:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Ich bin 24 und habe jetzt bald die dritte große Packung Propecia hinter mir, sprich ich nehme
das Zeug seit ca. 9-10 Monaten. Die Wirkung ist äußerst bescheiden. Gut, ich vergesse hin
und wieder mal die Einnahme, aber das kann ja nicht wirklich der Grund sein. In der Packung
steht in 3-6 Monaten sollte man eine Wirkung erreichen, das ist schon enttäuschend. Nun ist das
Zeugs ja nicht gerade billig und ich habe schon an verschiedenen Stellen im Netz Hinweise
gefunden, dass es Leute gibt die Propecia 1mg - Tabletten teilen bzw. auflösen.

Ich habe nicht viel Geld und denke daher darüber nach.

1.Die Frage ist natürlich, lässt es die Konsistenz der Tablette zu, sie einfach zu teilen.
Könnte ja sein, dass der Überzug dafür nicht geeignet ist, oder dass der Wirkstoff nicht
gleichmäßig in der Tablette verteilt ist. Gibt es verlässliche Aussagen von Ärzten oder
Forschern zu dem Thema?

2.Gibt es einen Unterschied ob ich Propecia nun zerteile oder auflöse? Gibt es zum Auflösen
Anleitungen, vll. hat ja jemand einen Link. Ich habe nichts dergleichen gefunden - kenne mich da
auch nicht so gut aus :/

3.Hat jemand positive Erfahrungen gemacht mit dem Zerteilen von Propecia-Tabletten? Bitte sagt
mir wieviel mg ihr so nehmt!

Proscar möchte ich nicht unbedingt nehmen, die Gründe liegen in den NW, die bei mir Person
auftreten könnten.

VIELEN DANK IM VORRAUS FÜR EURE HILFE!!!

Gruß Floh

Subject: Re: Propecia zerteilen?
Posted by Michi1986b on Mon, 28 Apr 2008 13:01:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

verstehe ich nicht ganz! du verträgst propecia mit 1 mg aber geteiltes Proscar mit 1 mg nicht?  

kauf dir irgendwelche Fin Tabs uns teile sie!

Bei mir ist es so das ich auch bald 9 Monate Fin nehme, und ich glaueb ich kann meinen Status
damit halten ... un d den Neuwuchs will ich mit Minox herzaubern, in den ghes wachsen ja auch
häärchen, ich habe auch das gefühl das sie immer dicker werden...
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Gib es nicht auf und kauf dir Fin Tabs... die kosten um einiges weniger;)

Subject: Re: Propecia zerteilen?
Posted by benutzer81 on Mon, 28 Apr 2008 13:25:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zunächst einmal willkommen   

und dann möchte ich doch bitten die suchfunktion zu benutzen, denn das wurde alles schon
unzählige mal besprochen.

Aber kurz zu deinem anliegen:

Es geht um den wirkstoff finasterid und es macht keinerlei unterschied ob du diesen in form von
propecia oder proscar einnimmst. Es geht lediglich um die menge.

Standart ist 1mg täglich. Diese menge ist in propecia enthalten. Viele kaufen proscar
(billiger)das 5mg fin enthält und teilen diese dann in 4 oder 5 teile. Das mit dem teilen hast du
dann wohl mit proscar verwechselt.

Außer du möchtest wegen der nebenwirkungen die standartmenge 1mg reduzieren. Dann
kannst du natuerlich auch deine propecia teilen. 

Und nein, der wirkstoff ist gleichmäßig verteilt..

Die meisten nehmen ca. 1mg (so wie es empfohlen wird). Aber durch studien weiß man das
eine geringere menge den gleichen effekt hat und einige hier haben auf beispielsweise 0,5mg
oder 0,2mg reduziert.  
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